

**VR-07 (V-103)-007-4** Migrations- und Asylpolitik: Zurück zur Vernunft

Antragsteller\*in: Bundesvorstand der Grünen Jugend

Beschlussdatum: 25.10.2024

## Änderungsantrag zu VR-07 (V-103)

### Von Zeile 7 bis 14:

~~Wir werden uns den Herausforderungen, der Angst und den Zweifeln stellen. Angst haben Menschen eben nicht nur, wenn sie aus anderen Ländern kommen und zweifeln, ob sie in Deutschland noch willkommen sind. Es gibt auch viele Menschen, die daran zweifeln, ob "Migration" am Ende nicht auch zu Problemen führt, die sie selbst betreffen werden.~~

~~Gesellschaftlicher Zusammenhalt entsteht und zerfällt eben nicht nur in Maßnahmen, Zahlen und Wahrheiten, sondern auch in Gefühlen.~~

**Wir werden uns den Herausforderungen, Ängsten und Zweifeln unserer Zeit stellen. Ängste betreffen nicht nur Menschen, die nach Deutschland kommen und sich fragen, ob sie hier noch willkommen sind. Auch viele hier lebende Menschen haben Zweifel, ob Migration Probleme mit sich bringt, die sie persönlich betreffen könnten. Diese Ängste und Unsicherheiten werden von einem Diskurs genährt, der den Fokus auf Menschen lenkt, statt auf die systemischen Ursachen von Ungleichheit. Diese Zweifel werden durch einen Diskurs geschürt, der darauf abzielt, die Menschen und nicht das System darzustellen. Kritik an den Strukturen ist wichtig und notwendig. Gleichzeitig muss immer klar sein, dass strukturelle Probleme nicht durch Menschenfeindlichkeit zu lösen sind.**

Gesellschaftlicher Zusammenhalt entsteht und zerfällt eben nicht nur in Maßnahmen, Zahlen und Wahrheiten, sondern auch in Gefühlen.